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울9 ( ) 3第 回 特別 議 定期 運營委員 議 第 號

울特別 議 事務局

1991 12 14 ( ) 10日時 年 月 日 土 午前 時

場所 運營委員

議事日程

1. 1992 ( )年度豫算 案

審査 案件

울1. 1992 ( )( ) ... 1年度豫算 案 特別 議 事務局 面

(10 48 )時 分 開議

었 므; 3委員長 金寅東 成員 第 次 運營委員 開○

하겠습니다.議

( 3 )議事棒 打

하십니 여러 들께 시겠지만 늘? 92委員

하 하여年度 議 事務局所管 豫算審査 運營委員

하게 었습니다 여러 들께 는 미.開議 委員 所屬 常

에 하신 훌 하신 경험92任委員 年度 豫算案 審査

늘 진지하고 객 통해 해 주실 것審査 審査

하 에 들어가도 하겠습니다.議

울1. 1992 ( )年度豫算案 特別 議 事務局

그러 울; 1 92委員長 金寅東 議事日程 第 項 年度 特別○

합니다.議 事務局所管 豫算案 上程

( 3 )議事棒 打

그러 하여 주시議 事務局長 提案說明
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랍니다.

드리겠습니다; .事務局長 申星浩 提案說明○

원 한 지議 事務局 豫算 期 中 議 議 運營

원하고 하 한 취하議結果 記 保存 議事

상태 리하 해 역 고 필 한 豫

에게 했습니다 께 는 한.算 長 長 額

하 습니다 그 내용 간략하게 해 드리.受容 報告

님들 지원하고 지 하는 등 13議員 議政活動 議員手當

원 하 습니다 그리고.議員支援經費 計上 事務局長 外

그리고 향과112 ,名 職員 給與 議 發刊 保存

시 지 리에 필 한 원 합해, 44 行政費

체가 원 어 습니다57 .構成 豫算

울 체 에 해당 니다 새0.07% .豫算 行政費豫算

운 지 는 한 한 충당 가능하다職員 增員 豫算

고 니다 그리고 원 과. 13判斷 議員活動費 手當 旅費

합하여 원 고 지 원9 4 年間 議 費用 活

는 겠습니다 에는.用 金額 豫算 中 內務部指針

원 는 포함 지700機關運營辦公費 月 萬 計上 豫算

습니다.

간략하게 드 습니다.提案說明

...................................................................................

( )參照

1992 ( )年度歲入歲出豫算 案

에 실( )

...................................................................................

다 났습니; ?委員長 金寅東 說明○

; .事務局長 申星浩○
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그러 한 하겠는; 700委員長 金寅東 委員長 質問 萬○

원 계는 우리가 여 에 포함 었다 그內務部指針

런 니 에 빠지고 에 는 그? 編成指針 統計

고 .……

에는 들어 습니다 들어 는; .事務局長 申星浩 編成指針○

우리 에 했다는 것 니다.豫算 計上

그러 어; .委員長 金寅東○

그러 다 가 겠습니다.專門委員 檢討報告

하십니 니다; ? . 1992專門委員 梁在大 專門委員 年○

에 한度 一般 計 議 事務局 所管 歲出豫算案 檢討結果

드리겠습니다.報告

...................................................................................

( )報告

에 한1992年度 一般 計 議 事務局 所管 歲出豫算案 檢

討報告書

에 실( )

...................................................................................

상 마 겠습니다 감사합니다. .檢討報告

과;委員長 金寅東 事務局長 提案說明 專門委員 檢討報○

들 습니다.告

그러 하실 원님 하여 주시 랍니다.質疑 質疑 金炯

하십시 .奎 委員 質疑

니다; .金炯奎 委員 民主黨 金炯奎○

지 에 어 에는91年度 豫算執行 檢討報告上 議政活動

라는 에 극 가 신 도에 는 필 하檢討

다고 게 지 어 는 재 에91年度 豫算額 中

시키지 못하므 해 생 가議政活動 不用額
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능 는 것 니 ?

가 상당 지; ,事務局長 申星浩 議政活動費 不用額○

편에 습니다.

그러 그간에 께 는;金炯奎 委員 事務局長 議政活動 專○

지 한 마찬가지 시키는 연門委員

강 해 것 니겠어 ?

그것 가 었지만 지;事務局長 申星浩 年末○

들 해 보니 체 에 도 집행55%推計 金額 中

리라 게 생각합니다 그것 우리 가 한지. 議 開院

에 에 수 집행 한 수55%

닌가 게 는 보고 습니다.

에 시키지;金炯奎 委員 事務局 議員 議政活動○

못했다고 하는 도 평가가 다고 한다 그것 어

지 들 신 뿐만 니라 에 그마만큼議員 事務局

하는 신경 다하는 런 지

수가 는 러한 어 도 겠고 도

어 는 는 것 니다 특별. 議政活動

하는 욱 신경 주시도 하는 것 니다.

상 니다.

그리고 신 도 에豫算 議 運營資料蒐集業務推進 監査

에 한 여 격 원 라고 하는2活動費 支援 情報費

가 에게 하고 다 런 지事務局職員 定額 支給

었는 검 보고에 과연 하는 가定額 支給…

타당한 것 지 실지 하고 는 것 지定額 支給

에 해 께 말 해 주 .事務局長

것 우리 라고 그래;事務局長 申星浩 事務局職員 定○

한게 니고 체 다 동 한 내용額 支給 公務員
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니다 그래 마 에 도 게 다 마. 名 局 豫算審議

돼 것 는 그 게 지 고 습니다.

그리고 우리 들 에;金炯奎 委員 專門委員 委員 議政○

보 한다 런 해 가지고 상당 막 한專門委員

책 행할 수가 없다하는 런 고 그간에 議

에 한 에 한 여러 가지 가 습니다 지.運營 職制

에 께 느냐 그事務局長 專門委員 委員長 所屬

지 에 통 해 느냐 러한 여,事務局長

지 에 간에 한 그러한 뜻議 內 專門委員 議員

많 달 고 는 지 늘 에 도 게 지檢討報告

지 어 었습니다 그래 고 는 재. 本委員

과 가지 우地方自治法 職制上 事務局 委員

리 가 지 에 는 고機構 議 內 專門委員 本委員

는 단 는 것 지 그 지事務局長 所管

에 어 는 지 것 상당委員 專門委員

하다고 생각 듭니다 개 견해는 습니다마.

는 그 에 해 간에 여러 가지 말議員 專門委員

에 견해 한 말 해 주 .事務局長

는 들 지 는;事務局長 申星浩 法常識○

내에 는 에는 에 는議 內 地方自治法 委員 條項

하고 는 가지 어 습,事務局 條項

니다 그래 재 보. 地方自治法上 事務局職員

라고 는 그 게 생각합니다 지 는.專門委員 國 委員

다는 습니다 그런 그것.職員 條項 國 事務處法

그 지 하고 습니다 그 에 우리.

도 직원 하는 그러委員 所屬 地方自治法 改正

한 가 행 어 다 들 는 그 게 단



- 6 -

하고 습니다.

만 에 우리가;金炯奎 委員 地方自治法 改正○

우리 직 에 해 그 게 에議 委員 職員

수 없다 하는 러한 생각 니 ?事務局長

; .事務局長 申星浩○

그 는 지 해 가지;委員長 金寅東 條例 與野協議○ …

고 지 에 지 검 하고 지 습니 ?條例改正委員

; .事務局長 申星浩○

그러 늘 여 는 그; ,委員長 金寅東 金 委員○ …

는 에 하시도 합시다.

그 거 한 는 여 에;金炯奎 委員 議 運營○

해 지 상당 사진행 랄지專門委員 委員 議政活

보 하는 에 어 운 다고 하는 것 지動

에 어 습니다 그래 여 지 한.檢討報告上

마찬가지 에게 도 수 는 그러한 도專門委員

실 보 든 가 병행 어 겠는 러한 것,

우리 내에 미비해 그런 겠습니다마는議 施設

미 원청사가 들 사용하게 어 는,

지 충 도울 수 는 그런 여건專門委員 議政活動

에 해 지 겠느냐 런 생각 듭니다.豫算上

그래 그 에 한 견해 말 해 주 .事務局長

지 그 도 그 고;事務局長 申星浩 專門委員 事務局長○

비 해 하고 습니다마는 들發令 長

에 게 상 하議 發令 事務局長 專門委員

포함해 직원 원 수 도 들議 活動

보 하는 것 들 니다 그.本務

에 우리 만 열 한 경 고 타專門委員 事務職員
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열 한 경 니다 게 지 할 수가 없는 그러한

여건 갖 고 습니다 가 다 지 하고. 人力

시 하고 님들 하는 에도 여議員 議政活動

러 가지 한 들 단 많다고 고 습니다 그러.

들 할 러한 같 여건 수開院

재 진행하고 에 는 들 단業務

시 내에 하 고 여러 가지 하고 습改善

니다.

에도 한 말 드린 습니다마는 우 사 실

에도 들 내 에 간다고 하1 15美文化院 月 日

에 그 간 에 용 에 해 여러 가지 단

에게 드리고 지 검 하고 습니다 그래.報告

우리 체가 그쪽 가는 만,委員

가는 런 것 검 하 습니다마는 재 지,

략 견 하고 지 는運營委員 常任委員

체 다 쪽에 쪽 가는 것 겠다 러한美文化院

들 상당수 많 습니다.意見

그래 재 건 에 해 는 우리 들常任委員 委員

할 수 는 그러한 하고, ,委員長團 專門委

게 해 것 에 필 한 한員室 議 活動

그 게 지 내 계 지 하고 습니다.

것 에 에 한結論 運營委員 事項 事前

드리도 그 게 하겠습니다.報告

상 니다; , .金炯奎 委員○

니다; .林東奎 委員 林東奎 委員○

만에 가 가 다 보니 여러 가지30年 地方自治制 實施 制度

에 가 많 가운 어 운 여건에 우리面 委員
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들 뒷 라지 해 항상 수고 하고 계시는 事務局長

여러 에게 감사 드리 가지 우리以下 職員 事務局

께 드리겠습니다.長 質疑

에 많 생한 것 여러 가지91年度 今年度 不用額 制

우리가 재 는 용 못한 것度 制度

니냐 게 많 생함 들不用額 議員 活

에 그 동 지 었지 가 러한 뜻에動 不用

생 도 는 어 갖고 계시는지 그,額 對策

것 첫 째 질 드리고 한 째는, 專門委員

는 우리 님 에 말 하 습니다.業務問題 金炯奎 委員

는 는 말 드리고 들 여業務問題 專門委員 委

보 하 하는 여러 가지 내지는員 活動 活動費 資

등등해 상당 어 움 겪고 는 것料蒐集 經費問題

같습니다 그래 그러한 에 해 는 어떻게 생각 하.

고 계시는지 그 에 해 그것專門委員 活動 經費

말 해 주시고 그 다 에 째는 여 지,

재 들 에 가 여러 님께 말議員 家事問題 局長

드 습니다마는 상당 가 심각합니다 지 에는.

차 뿐 못 고 에 주차 고 에

사 에도 가보 다 차들 매 어 가지고 거

주차 못해 도 는 런 실 ,

는 빠 시 내에 시 들 주차 해결하議員

해 어 책 갖고 계시는지 여 에 해 말

해 주시고 그리고 습專門委員 檢討報告 專門委員

니다마는 체 들 집 해 쓴 것 같습委員 意見

니다마는 지 직원들 해 등 여러速記 議 作成

가지 에 가 다라고 지 지 하고 고 한業務
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그 게 함 들 에도 가 다고 생각委員 活動支援

하는 에 한 책 우리 님께 는 어떻게 갖고局長

계시는지 말 해주시 랍니다.

그 다 에는 에는 여러 가지 해 우리 들議

시찰 에 해 도 계海外 先進國 議 制度

어 었습니다마는 여러 가지 해議 活動

내 도 미루어집니다 그래 그 가 도에 그.

계 것 내 도에 어 계 가지고 하시 고執行

그러는지 그 한 말 해 주시고 한 가 그

미 에 해 보니 지 미 4議員 豫算 議

해 가지고 어 는 가 볼 는 그回 豫算 豫算

상당 실하고 맞지 게 지 어 는 것 같編成

.

그래 것 실에 맞게 해 겠는豫算編成

는 어떻게 해 게 는지 계산 여 에.……

해 답변 해 주시고 것 다 豫算

에 해 는 해 지 겠느냐 게 말增額

드리고 합니다.

그리고 우리가 사 실 다 곳 는 美文化院

리 고 러다 보 건 도 하고 그, 補修

래 겠는 과연 우리 가지고 하는 에는豫算 補修

그 가지고 할 수 는 것 지 게 해 그것金額

몰 해 주시 감사하겠습니다.答辯

상 니다.

님께 말 하신 것에 하여;事務局長 申星浩 林東奎 委員○

리겠습니다.答辯

생한 것 에 계 못 워 생不用額 事務局
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한 것 지 그 지 다 가 는 것 지 그 게, ,

하신 것 고 습니다 도 말.質問 不用額 發生

드 지만 첫째 우리 에 었, 6議 開院 個月

에 생한 원 도 고 하 는 계 ,議 活動

여러 가지 님들께議 活動 活動事項 基本方向 委員

도 워 다고 그 게 생각 하고 습니다 그래. 委員

님들 하는 하실 수 도 쓰는 런活動 活動 資金

것 우리 에 우리 주도事務局 事務局 委

들에게 게 하십시 게 하십시 하는 것,員

들 단 스러운 가 니겠느냐 러한 생각

듭니다.

한 들 에 그러한 그러한 런 것들,情報 資料

다 충실하게 비 해 가지고 드 단 할 수 도

그 게 하는 는 여러 가지 라資料 提供 業務過多

든지 런 것들 해 했다고 그 게 생각 합니다 그.

에 그러한 ,資料提供 情報 蒐集問

에 하는 런 것들 다,題 他 議 方案

해 님들 단할 수 도 그 게 할 것委員

드립니다.

그리고 에 해 가 었습니다마는專門委員 活動費

지 들 하 지는專門委員 機關

어 가지고 들 하는 필 한 ,專門委員 活動 機關辦公費

것 에는 못 했습니다 못 했는 내 에는 것.今年 支出

하겠습니다 그리고 에 도 그것 허용.支出 豫算編成

도 들 그 동 에 해 재 어 는編成

그 내용에는 들어 습니다 들어 는 우리가. 用

에 가 보가 었 쓰 해費中 速記士 用役費
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라고 그럴 그 가 들어 습니다 그래 그. 豫算

쪽 해 가지고 산 시에는 내 에轉用 支給

할 수 는 도 보하 고 그 게 생각 하고 습니다.

그리고 타 동에 필 한 계라든지 것 우리 委

님들 에 가실 가 책 어 에員 旅費

그것 님들 수행 갈 수 는 다고 그委員

게 생각 니다 별도 우리 들 가는 비용. 職員 外國

없습니다 지 어 습니다 그래. .豫算上 計上

수행 원 갈 수 는 그러한 해運營

그러한 지식 습득할 수 는 여하 고 그 게 하

고 습니다.

그리고 타 동에 필 한 우리 여러 가지費用

에 우리 과 같 그러한 들費目 中 事務局 費用 計上

어 에 큰 지 없지 겠는가 그 게 생각

하고 것도 지 가圖書館 開院 圖書館

지하실 해 었습니다 그런 가 에 그. 廳舍

것 용하지 못하는 에 하 그런圖書館 移轉

도 같 수 도 하겠습니다.施設

그리고 는 들도 했습니다 건.駐車場問題 檢討

할 도 역시 에 할 미 한 것 니다마施設 檢討

는 여 다가 빌 것 지 고 보니,建物形 駐車

것 주차 수가 들어갑니다마는 어 다 런建蔽率上

단 났습니다 그래 그냥 보 같 그런 계단식.

주차 태 것 가능하다 런 단 났습니다마는 그것

돈 많 들여 주차가 수 는 것 도60 ,

재 도 에 늘어 에28 60 40

도 늘어 다 실 늘어 는 것 그러한 편 니다 그.
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러 우리 필 실하 에 는 당 에는

월달에 가 었 에 당 에는6 豫算 計上

었습니다마는 도 하고 상 해 가지고豫算當局

는 해 주겠다는 그러한 었습니다.

그리고 것 에도 가 드 습,職員不足問題 報告

니다마는 재 우리가 그 에113名 專門委員

라든지 여 에 할 수 는 들 사실상 합職員

니다 실 보는 한 에. 113 50名 事務 職員 名

니다 런 사람들. , , ,速記士 監票員 機關室 防護員

한 차지하고 고 우리 한 에60 50事務職員

니다 에 냐 하 가. 50 · · 14課 係 局長

는 도 니다 개 에다가14 36 . 36 9 係

눈다고 하 내지 런 도 에는 지3 4 職員

가 니다 그러 같 는 사실.課別 議政課

행사가 많 에 한 가 한 들어가 는 그런10係

도 습니다 그리고 도 지 에는 가. 9議案課

어 습니다 그래 지 하. 專門委員 常任委員 別

하고도 해 다 충원 해 가지고

해 러한 어 운 실 에 습니다.

그래 들 그 해 울內務部 內

라는 습니다 그 에31 .定員 定員 常任委員

할 하고 할 타11 常任委員 女職員

겸한 하고 그리고 편집 원10 5 , 4 ,女職員 速記士

실 게 해 가 니다 것도 내에1 31 .

들 는 지만 해 그TO 條例 改正 職員

납니다 그래 에 그것 겠습니다. .條例改正案

그리고 것 말 계 는海外旅行經費 執行計劃
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에 원 가 는 는 에1 5,000萬 海外旅行經費 海外旅

갔 에 겠습니다 에 다시.行 不用 來年

원 어 에 내 에 해 여행1 5,500萬 計上

지 없 리라고 그 게 생각 합니다.

그리고 미 는 지 에 들 여4 ,議員

도에 미 해 보니 많 들어간 것 講師料

니다 가 만 하는 것 니고 말만 하고 가 찮. 講師 講義

말하는 원고 들 해原稿料 支出

니다 한 매당 얼마 계산해 가지고 해진 가지고는. 手當

도 니다 한 시간에 원 게 는 원. 5 5萬 萬

고 수는 한 도 없습니다 그래 그것 그 계.

산하고 그 들 낸 내용 하는 런原理料 支出

가 어 지 에 리 지 겸해 보니 원 도900萬

들었습니 그래 우리가 것 에 한 하. 4 1 4

는 것 충 습니다만資料基礎

가지고 어떻게 할 것 가 어 할 것 가 하는,

는 님께 주 그 게 하도 하委員 代案 執行

겠습니다.

그리고 새 가 쪽 겨가,廳舍補修 廳舍 廳舍

에 한 없 시다고 말 계 습니다.補修 金額

것 들 계산하 고 했었는 에本廳 廳舍補修費

여 에 필 한 는 주겠다 게 어 우리한補修費

리는 것보다는 하지 고 청사 지비計上 本廳

에 쓰도 그 게 하겠습니다.

우리 들 해가 시는;委員長 金寅東 委員○

것 니다 계에 어 가 큰 포지. 不用額 海外

고 지는 사실상 우리가 그 동 에旅行費 議員活動
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거 다달 하 에 별도 미 다달臨時 議

할 수도 없는 에 었 것 니다 그런. 款項

에 변경 어떻게 지 겠습니다마는 사실상目

가 만 하지만 들도廳舍 移轉 專門委員 議員

어 책도 보고 할 수 도 스 스 만

들어 내 니다 그래 막말 다시 다 단체에 들어.

는 것 다시 체 고 한다든지 해 라도 사실 그 리

체가 도 우리 들 에議員 監

편 하 공 할 는 공 하고 연 하,査豫算

고 사사업 해 는 하 가,

하 들척거릴 도 없어 그 다 생각에 에.

하는 에 시간 상당 하지만不用 議政活動費

에 행 하고 어 그런 같 것들,事前 豫算 施設

계 할 수 는 것 없는 것 지 그런 것도 하고,

지 에 어 다 우리는 여 에 해事務局

하고 싶지만 도 에 해 체豫算編成

들한 주 한다든지 해 에議員 分期別 報告 議政活動

한 런 것 직도 스 얼마 여 에 해 分期

러 러한 것 지 다든지 해 가別 豫算 報告

었 간담 식 해 라도 그랬 에 한, , 議政活動

도 도 직 같 것 공 못해 죄事務局長 資料

하다고 말 했지만 들 사실 라든지, 議員 國

계 에 어떻게 하고 다든지 하는 들어가議 例

런 는 런 해 보십시 에 런.分期 議政活動 豫算

것 습니다 게 해 우리들 우쳐 주고 우리.

들에게 시켜 생 에議員 不用額 事前

할 수 었 도 하고 지 런 것 미 했어 .
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그러니 는 에 해 어도 라豫算 分期別 報告

든지 계 에 해 에 철 하게 간담 등豫算 事務局

통해 우리 어 니다 가 어.議政活動 報告

겠다하는 것 엄 하게 말 드리고 그리고 말

한 지 지 수 는 어豫算 不用處分 方

겠는가 그것도 한 여 해 주시 랍니다.案 答辯

에 해 말;事務局長 申星浩 分期別 活動報告○

드리겠습니다 직 해 들 에 는 우리. 議

들 경험해 본 없습니職員 議 業務

다 없고 순 라든지 런 워가지고. 國

처 용하 에 어 한 스탠다드가 없습니다 스탠.

다드가 없고 경험 가 없습니다 그러다 보니 우리도.

지내 고 보 걸 심하게 했 라 하는 쉬움도" "

지만 그것 고 없고 우리가 식 그

게 었습니다 그래 상당 시 하게 못. 資料提出

했다 하는 것 에도 가 말 드 습니다 그리고.

것 틀림없 하겠습니다 하겠고, . ,分期別 豫算報告

들 언 든지 님들 하시거 는 하委員 要求

시 라도 에 재 지 어떻게運營委員 分期別 豫算

고 다 하는 것 말 드리겠습執行 公開的

니다.

그리고 지 것에 해建物補修費 今年豫算 債務

시키고 시켰 겠다 하는 말 계確定 不用額

는 우리가 지 에 건 할 수 는豫算殘額 中 修理

그러한 거 없습니다.費用

지 돈 가 다 에 는 것費用

에 돌 가 지 시키 가 단法定科目 債務確定
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어 운 그런 실 에 습니다 다행 에 그런 는.

내 도 해결해 주겠다고 그러니豫算 今年豫算

하 라도 찮지 겠는가 그 게 보 내 에 차질

없 하겠습니다.施行

말 해 주십시; .委員長 金寅東 崔相 委員○

니다 가지만 님 허; .崔相 委員 崔相 委員 委員長○

락하시 하겠습니다.一問一答式

습니다; , .委員長 金寅東○

지 는;崔相 委員 不用額 不用額 本委員○

생각 우리가 몰라 사실 못쓴 돈 니다 필 없어.

쓴 게 니고 몰라 못쓴 돈 에 것 해事故移越

에 쓸 수 는 없습니 ?明年度 方案

내 에 쓸 수 는 돈 말 죠;事務局長 申星浩 來年度○

에 다 어 하 라도豫算 計上 事故移越 …

그러니 우리가 에 그만한;崔相 委員 今年度 議政活動○

못했 니 에 가 그만큼 해 겠다 그 말 니

?

그것 해 필 한 돈 다; ,事務局長 申星浩○

쓰시고 들 라 그만큼 해 라도 보충追更

해 드리겠습니다.

해 보충 해 주시겠다;崔相 委員 追更○ …

; .事務局長 申星浩○

그럼 고; .崔相 委員○

에 보 말 죠 신 한 것 했고 에9% 6給與 個月

었 에 늘어 에 한9 31個月 豫算 名 人員增員

가 다고 그랬죠?內務部

; .事務局長 申星浩○
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거 에 한 는 어 습니;崔相 委員 人件費 計上○

?

그게 지 달 말경 그 에 났;事務局長 申星浩 結論○

에 당시에는 그게 없었습니다.豫算編成

후에 생한 것 죠 그리고 우리; .崔相 委員○

재 쓰고 는 건 지 에 했습니다만議事 補修 建

에 하게 지 가設本部 監査結果 補修

어 는 것 고 습니다 에 도 그 게 고. 建設本部

습니다 보수 해 다고 그러는 에 보. 追加

없습니다 그런 님께 는 건.補修計劃 局長

하다고 보 하 는지補修費 策定 …

지 는 지 할; ,事務局長 申星浩 建物 補修自體○

없고 내용 꾸는 것 새 하는 것 것. , ,區域

지만 지 그것 단 어 고 지 는 가 볼

탑 지 습니 ?

그것 고 지 볼; .崔相 委員 建物自體 內部○

니라 볼 에 라든가施設 建物外部 自體 外部防水

러한 가 직도 상당 많 습니다 그런.

여 에 보 어 에 건補修計劃

하다고 보 가지고 했는지 그러補修計劃

시 도 빠 는지 그걸 는 겁니다.

합니다 그리고 지; .事務局長 申星浩 本館建物○

가 고 는 탑 걱 스럽다 그런 상태

니다 그런 만 에 여 에 해 필 고. 補修

돈 들어간다고 그러 그것 본청 에廳舍補修費 計上

어 에 그 에 쓰도 그 게 지 가

어 어 말 드린 했다 니다.計上
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들어 는 그러 우; . ,崔相 委員○

리 에 수시 생 는 것議事 議事

하게 하 그 에 가지고 수시補修 豫算 事務局 執

할 수 어 지 에 쓴다 에 가 언,行 本廳 本廳 起案

다 해 가지고 맡 가지고 합니 그러니?決裁 今年豫

게 어 니 할 수 없다 할지라도 라도算 追更

는 에 쓰는 는 에 해 가議事 施設補修費 事前 策定

지고 에 할 수 게 하는 것 가 과事務處 執行

니냐 런 생각 들고 그 게 해 주시 고맙겠고. 美文

도 에 해 다고는 합니다만 에 하게化院 本廳 本廳

우리 에 필 하는 원하는 향에 하事務處

게 가 고 막 라든가 런 것 다 루어지겠느補修

냐 도 만 하 사실 우리 에 어 한, 議事活動

건 수 다 것 니다 들어. 常任委員 建物

가 어느 도 필 한 에 그걸 슨 그 게坪數

많 필 해 게 해 할 수도 다 겁니다.設計 執行

그 에 것도 역시 우리 에 할事務室 豫算 執行

수 게 우리 에 지 없는 공간議事活動

할 수 지 냐 에 도 드시 에豫算 事務局

들어 다고 는 생각합니다.

그것 들 그런 염 는 하; ,事務局長 申星浩○

도 것 같다 하는 생각 듭니다 냐하 그 계 체.

들 하고 여 에 그 해 달라고 하

는 것 에 하고 에 하고設計 坪數 定

그런 게 니고 우리가 해 해 달라고 하는設計

것 에 큰 가 없다고 보고 들 도,

했습니다만 리 쓴 것 꾸 보議 豫算
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다 늘어났다 런 게 하 해 라도 우

리 에 집어 것 도리어 하다 게 들豫算

는 단해 가지고 거 어 다고 해 주

다고 그랬습니다.

그것 님 변식 고; .崔相 委員 事務局長 答辯○

그러 만 에 단계에는 그 게 해 도 해 다고 해도

우리가 수시 그 공간변동 필 할 가 많 것 니다.

사용해 보니 다 해 런 변동 런 변동할 마

다 에 가 그 해 가지고 맡 가지고豫算 決裁

해 한다는 어 움 습니다 그건 그 게 고 냐 고.

필 가 없지 느냐 게 할 는 못한다 겁니다 그.

에 에는 게 었다 하 라도今年度 明年 豫算編

할 드시 에 가 가지고 우리가 필 할成 事務局

하게 사용할 수 게 해 주시 라 마質疑

겠습니다.

겠습니다; .事務局長 申星浩○

도 님에 해 말 드리는;委員長 金寅東 崔 委員 附加○

하실 에는 우리가設計 小委員 構成

하겠습니다 그래가지고 우리 같 들 가. 崔 委員 專門家

말 한 사실 색해 가지고 지 도, 委員 傍聽席

없고 그런 참 웃지 못 할 스가 많 래가지고,

울 지 습니다 그러니 그런 것.議 位相

들 동원해 가지고 한 , ,專門家 坪數 海外 例 國

런 것 들어 가지고 드시 수 도例

게 해 주시 랍니다.

겠습니다; , .事務局長 申星浩○

니다; .孫允準 委員 孫允準 委員○
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들 하시고 항상 수고하시는132名 議員 活動 支援 事務

님 하 들에게 감사 말 드립니다 다.局長 全職員

복 는 겠습니다만 지 에 한 말 드發 旅費

리고 합니다.

에 해, ,議參席旅費 國內旅費 海外旅費 林東奎 委員

하 들었습니다만 그 에 한 91質問 旅費 策定

에 다 루어 는가 게 한 고 싶습니다.年度

다 었느냐 었豫定 策定 支出 不用額

돌 간다고 했는 그것 에 하 내 에今年 策定

수가 없죠?

내 에 다시 그 내; 1事務局長 申星浩 年分 全額○

했습니다.計上

거 에 한 말 다시 해 주시고 마지; .孫允準 委員○

막 지 하고 에 에 한91 92年度 年度 議長團 辦公費 支

가 것 같 에 한.出 記載 議長團 辦公費 常任

에 한 그것 것 같죠, ?委員長團 辦公費 策定

그건 었다고 말 드 습니다; .事務局長 申星浩○

그것 해가 갈 수 도 한 다시;孫允準 委員 再○

해 주십시 .說明

그리고 늘 내주시는 다 것과 달리豫算決算案 今年

엔 래도 내 도 는 들한 에2· 3度 運營委員 日

내 하는 생각 합니다.

상 니다.

에는 체 누어 드린 에 들;事務局長 申星浩 今年 豫算書○

어 에 늘 드린 것 그 에 우리 것만 뽑 가

지고 드린 것 니다.

그리고 우리 짜 만 드 니 그것手當 議 不
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게 고 는 그 님하고도 상.用額 國外旅費 委員長

해 하다가 그것 .計劃 ……

고 지 습니 었죠; ? ?孫允準 委員 推進○

가 .國外旅費 ……

어 는 었죠?計上 支出

그 습니다 갈 것 하다가 그것; .事務局長 申星浩 計劃○

에 사납다고 그래가지고 갔 에今年

는 것 니다.全額

그것 니; ?孫允準 委員 來年度 移越○

는 것 니라 그것;事務局長 申星浩 移越 不用額○

어 가지고 에 쓸 에 해來年度 全體豫算 計上

습니다 그리고 하고 다 여 보시 첫 지에.

원 니다185 .手當 萬

그 다 에 가 원 었는 것6,300國內旅費 萬 計上

하고 다 것 니다 엇 냐 하 님들. 議員 登

하 해 하는 에 드립院 登院 費用 出張旅費

니다 내 말 죠 그것 에 해당 니다. . .國內旅費

그래 우리 울 는 에 얼마 니다만內旅費

에 지 가 가 에地方 島嶼 道廳 旅費

그것 지 마 에 는 한 것地方道 計上 …

많고 것 가 니고;孫允準 委員 金額 策定○

었 그것 하게 쓸 수 는 에事務局

내 주 죠.

그러니 그것 하실 마다;事務局長 申星浩 議 議○

드리는 니 그것 에 어떻게.費用 運營委員 議

할 것 냐 것에 라 들 수年中 執行 費

하도 그 게 하겠습니다.用 支出
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그런 에 한 가 가 못 들;孫允準 委員 議長團 辦公費○

어 그런지 몰라도 어떻게 에 어 습니92 ?年度 策定

도에도 했습니다 하고; 92 .事務局長 申星浩 策定○

에는 없었고 그래 지 에 한91 .年度 議長團 辦公

라고 그래가지고 에 내 는 하費 內務部 指針 議長團

고 님 래 에, 10 13 700兩 副議長 常任委員長 月

원 것 하라 게 우리한萬 機關辦公費 策定

한게 니고 에다 했습니다 그런 그 도.示達 示達 示達 豫

에 했 에 우리가 에는算書 示達 豫算書 計上

어 습니다 지 라도 하 그러 충 가능. 計上

합니다 가능 한 지 님한 여 어 보 니. 議長

는 못한다 그래 했습니다.計上

님 말 하시죠; .委員長 金寅東 曺相彩 委員○

니다 한 가지만 겠습니다; . .曺相彩 委員 曺相彩 委員○

우리 님께 거 한 니다만 미林東奎 委員 事項 議員

에 해 겠습니다.

미 가 지 에 해 가지고 원1 1,000議員 年 萬

해 원 지 웠는 사실 체4,000 ,萬 豫算 議員

미 보다도 미 가 었常任委員別

고 보람 찾 습니다 그런 지 보 체. 豫算案

들 미 계 만 지 는 미 계議員 常任委員別

없습니다 그래 생각 는 늘. 本委員 豫算

미 계 도 울 용 는 없는지常任委員別 局長

님한 고 싶습니다.

상 니다.

들 미 그러 말 죠 미; ,事務局長 申星浩○

그래 고 돈 원 래 슨4,000萬 豫算 基準
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없다 그래 가지고 돈 니다 그 에 것. 豫

하 한 니다 것 우리 에. 4算編成 基準 算出基礎

라고 어 다고 해 만 하라는 가 닙니다4 .回 回

것 열 해도 계가 없습니다 그 에. 金

만 미 할 것 냐 체額 策定 常任委員 別

할 것 냐 하는 것 가 고 는 가運營委員

하 그 들 하도 그 게 하겠습니豫算執行

다.

말 해 주시죠; .委員長 金寅東 朴善童 委員○

니다; .朴善童 委員 朴善童 委員○

검 해 본 결과 극議 事務局 全體豫算

합니다만 해 할 는 것 같 말 드리겠再

습니다.

지 하단 살펴보17 0360豫算案

래가지고 원735外國 議體 飜譯發刊費 萬 計上

어 습니다 그러 하는 참고가. 議政活動

만한 사항 라 한 여 한다發刊

원 도 감할 수 다고 보는365豫算 萬

과 얼마 는 지만 차라리 게 감한

가지고 들 용한다118名 議 事務局 職員 福利厚生費

욱 과 것 라고 생각합니다.豫算編成 本委員

지 살펴보 가22 福利厚生費 編成 豫算內容

개개 에게 는 것 지定額報酬性 費用 職員 支給 事務

공동 사용할 수 는 단 원도1局 全職員 豫算 計上

지 습니다 지 에도. 議 事務局 監査時 本委員

들 에 한 언 했지만事務局 職員 士氣振作

들 격 한다든가 시킨다든가, ,事務局 要員 産業視察 職員
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상 간 목 다지는 마 하는 등體育行事 職員 全

가 공동 사용할 수 는 경비는 마 어體

다고 보는 께 는 어떻게 생각하시는지 견 듣고局長

싶습니다 그리고 지. 22 2 8,000議政活動弘報費 萬

원 책 어 는 것 어 것 지 해 주시고答辯

상 니다.

첫째 님께 말 하신; ,事務局長 申星浩 朴善童 委員 外國○

것 에 여 가지고 우리2 1書籍飜譯 發刊費 種 種

겠다라는 그런 말 계 습職員 厚生福利費

니다 라든가 것. 厚生福利費 全體職員 基準

에 것 도 쪽에 주지 못하는 그런 豫算上

가 습니다 그러니 리 돈 도.

과해 는 수 없는 것 우리基準 公職社 豫

니다 그러니 가 니고 게.算 總額制 項目別 豫算

에 것과 계없 해당 는編成 豫算

만 하는 어 다는 것 에 그것執行 豫算

해 는 것 말 드리고 에 염 우리福利 朴善童

님께 지 에도 해 주시고 늘도 염 해 주委員

들 상당 고 고 사 가 게事務局 職員

해 말 리 빌어 감사하게 그 게 생각합니다 우.

리 들 는 우리 라고 그래 특職員 福利厚生費 事務員職員

별 수 는 그러한 없고 울 체가 다 같基準

그러한 주 내에 하 에 별도 우리 만, 議 計

할 수 없는 그런 가 다는 것 해해 주시고上 體

는 어 습니다 에 다.育費 關係 計上 全體 議員體育費

포함 어 가지고 지 포함 어 우리가職員 議

하는 들 니 같 취 해 여 에活動 議 補助者
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가능하다는 것 드립니다.報告

그리고 지 원 어 는 것22 2 8,000 ,萬 辦公費 策定

것 격 지 에도 그런 것 습니다.給與的 名 局

그 에 라 과 비슷한 주고 습니業務 特殊性 手當 報劃

다 들 라는 것. .財務局 稅務職 稅務手當 稅務

라는 것 해 비슷한 것 주고 고督勵活動費 手當

런 는 처리하는本廳監査課 業務 品位 維

하라고 그래 런 식 해 비슷한 것品位維 費 手當

주고 습니다 그래 도 들에게도 여. 議 議 職員

러 가지 런 들 처리하請願 監査補助

에 우리가 에 라 비슷한 것 주고職級基準 手當

습니다 그래 하 우리 들 원. 17基準 一般職員 萬

도 그것 매달 여 가고 습니다 그런 돈.支給

니다.

습니다; .朴善童 委員○

그러 하실 님 계십니 그런; ?委員長 金寅東 質疑 委員○

지 여러 가지 들 견 합하

해 시 하겠습니다 해 견 합한 다,停 停

에 다시 해 늘 들 하續開 委員 案

도 하겠습니다.

시 합니다.停 宣

( 3 )議事棒 打

(11 59 )時 分 議中止

(12 07 )時 分 繼續開議

리 돈해 주시 랍니다 그러 다; .委員長 金寅東○

시 하겠습니다.續開

( 3 )議事棒 打
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지 시 견 했습니다 그래 강 견 수합.

었습니다만 그러 별도 하실 없 신지質疑 委員

말 해 주시 랍니다.

없습니다 하는( )委員「 」

그러 에 해39議規則 第 條 規定 質疑終結 宣

합니다.

( 3 )議事棒 打

그러 울1 92議事日程 第 項 年度 特別 議 事務局 豫算

하고 하는 없습니 ?案 原案 可決

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 었 합니다.可決 宣

( 3 )議事棒 打

여러 수고들 하 습니다! .委員

상 마 도 하겠습니다3 .第 次 運營委員 散

합니다.宣

( 3 )議事棒 打

(12 08 )時 分 散

出席委員○

金寅東 林東奎 金炯奎

孫允準 趙文晋 朴善童

崔相 韓瑞奎 朴禧柱

孟今龍 廉東秀 郭壽榮

曺相彩 金箕英

專門委員○

梁在大

出席公務員○

事務局長 申星浩
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議政課長 延營熙

議事課長 朴明鉉

議案擔當官 張壽吉




